
出席者46名・欠席者13名・免除会員2名
秋山恒・麻田・藤井・後藤・稲田・和泉享・岸上・小山・松山
森・中野昌・夏見・野口-会員

70.68％（6/28）

川原　一夫

福田　洋子

岡田　将一朗

∵ 7月のプログラム
5 (№１)-新旧会長引継式

12 (№2)-新委員長挨拶

19 (№3)-ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ

26 (№4)-納涼例会

∵ 他RC例会変更
丸亀東　7/10→7/9　歓迎会
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お知らせ

■会長挨拶

自然災害の少ない県

自然災害による災害被害の少ない県は、どこか？を調べました。

自然災害による災害被害額とは、暴風、豪雨、洪水、高潮、地震、津波、火山

噴火、その他の異常な自然現象における被害額です。1位福井県2位香川県

3位東京都4位大阪府、この4都道府県は被害額が断トツで少なく、逆に断トツ

に多いのが45位新潟県46位岩手県47位宮城県で、比較的多いのが東北地

方です。これは人口1人当たりの災害被害額でも同じような結果でした。

都道府県別の幸福ランキングとの比較したところ、「生活・家族部門」「労働・

企業部門」「安全・安心部門」「医療・健康部門」に分け、それぞれの指標に基

づき総合平均し計算している。

1位福井県2位富山県3位石川県、上位3県に共通することは、年間完全失業

率が低い、未婚率が低い、犯罪、火災事故が少なく安心して暮らせる。また、

日本海側に位置し、人口100万人前後の県、第2次産業が集積しているなど

の理由が挙げられています。東京や大阪などの都市圏に住む人が、小さな善通寺　7/11→7/7　歓迎会

坂出東　7/25　親睦夜間例会

∵ ニコニコＢＯＸ；

よいことがありました

　眞鍋君

竹内新入会員をお迎えして

　秋山憲夫君　

短期交換留学生の受入れ、

無事修了しました

　福田君

今年一年広報ＩＴ委員会よろしく

お願い申し上げます

　岡田君

短期交換留学生参加者

米山宜しくお願いいたします

　塩田君

本日入会しました

宜しくお願いいたします

　竹内君

<ニコニコ会計累積/￥48,623>

∵ がんばるＢＯＸ；

なんとなく

　齋賀君　竹内君

委員長挨拶を終えて

　林君　大西和君　大熊君

<がんばる会計累積/￥43,000>
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日本海側に位置し、人口100万人前後の県、第2次産業が集積しているなど

の理由が挙げられています。東京や大阪などの都市圏に住む人が、小さな

市町村に住む人たちより幸せだと答える人が多く、45位兵庫県46位高知県47

位大阪府となっており、幸福度が低いという結果になっています。

どこにいても幸せな方はいるし、幸せを感じない方もいます。香川県は、24位

となっており、上昇の余地があります。自然災害が少ないということは、何より

の魅力だと思いますし、一人ひとりが香川にもっと愛着を持つことが大切であ

ると思ったしだいです。アイラブ・カガワ。食事にしてください。

■会長報告

1、四国ガス丸亀支店長竹内広一様が入会されました

■幹事報告

1、短期交換留学生受け入れ無事終了

2、地区大会の出欠がまだの方はお願いします

3、桑原ガバナーより豪雨、罹災におけるお見舞いをいただきました

4、7月28日29日阪神タイガースＶＳ広島東洋カープの試合があります

■例会事業；委員長挨拶

出席委員会 林委員長

吉田前委員長の高い志を受け継ぎ、さらに川原会長の方針に沿って結果を

出したいと思います。大山福委員長、委員の方々と協力して委員会を運営

して参りますので宜しくお願い致します。

会報雑誌・広報IT委員会 岡田委員長

２週間前の納会二次会で委員長挨拶をしてしまいましたが、１年間

宜しくお願い致します。私自身、瞬発力はあるのですが、持続力はやや

不足と感じております。持続力を維持し、前塩田委員長の助けもいただき、

全員参加の基に、委員の方々の協力を得て務めて参ります。

（裏へ続く）

E-mail,office@marugamerc.com    http://www.marugamerc.comTel,0877-23-8300　Fax,0877-23-8321

全員参加の基に、委員の方々の協力を得て務めて参ります。

（裏へ続く）
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職業分類委員会 大熊委員長

今年がﾛｰﾀﾘｰ入会２３年目となります。初めての職業分類委員長です。副会長は

同期の中野先生、２人の委員会となります。ﾛｰﾀﾘは地域を代表する職業人で構成

されています。2001年より1業種5名となっておりますが、ﾊﾞﾗﾝｽの取れた会員

増強を会員増強の秋山委員長と連携をとり進めてまいります。

環境保全委員会 馬場委員長

入会3年目となりました。初めての委員長職を拝命しました。環境保全委員会の

主たる事業はお城まつりへの参加事業ですが、他の委員会と連携してしっかりと

行います。

ﾛｰﾀﾘｰ情報委員会 大西委員長

副会長を引き受けてから5年間既成の役を務め今年1年が最後の委員長です。

ﾛｰﾀﾘ―情報委員会の主な役目は新入会員が入会する際のﾛｰﾀﾘの内容説明です。

すでに今年は3名に説明を行いました。今年は定款や細則等の見直しも検討し

たいと思っています。

青少年奉仕委員会 稲田委員長（森高副委員長 代読）

青少年奉仕員会の主な目的は非行防止、社会環境の浄化等です。このような

目的を果たすべく、主な継続事業、未来への手紙、少女の家への支援、ﾛｰﾀﾘｰ杯

ﾐﾆﾊﾞｽｹｯﾄ大会への協力等を社会奉仕委員会等と連携をとりながら進めていきます。

世界社会奉仕委員会 石合委員長

今年度は世界社会奉仕委員長を拝命致しました。委員会の具体的活動は書き損じ

はがきを集める事だとお聞きしております。あまり多く集まらない場合は、募金箱を

持って、高岡副委員長と共に回りますのでご協力宜しくお願い致します。

ﾛｰﾀﾘｰ財団委員会 天野委員長

ﾛｰﾀﾘｰ財団委員会はｸﾗﾌﾞの財務に係る事柄が多くあります。寄付金、分担金など

ありますが、財団に入った資金の用途はﾎﾟﾘｵ撲滅が大事な用途になっています。委

員会の主たる活動は、ﾎﾟｰﾙﾊﾘｽﾌｪﾛ―の寄付です。毎年2名の個人的な寄附をお願

いしております。金額は1000ドル(11万円)です。皆様の中で良い事があった方は御

ありますが、財団に入った資金の用途はﾎﾟﾘｵ撲滅が大事な用途になっています。委

員会の主たる活動は、ﾎﾟｰﾙﾊﾘｽﾌｪﾛ―の寄付です。毎年2名の個人的な寄附をお願

いしております。金額は1000ドル(11万円)です。皆様の中で良い事があった方は御

寄附の申し出でを宜しくお願い致します。

米山記念奨学委員会 塩田委員長

日本に留学されている人のための奨学金の資金となります。各クラブの

分担寄付金もありますが、個人の特別寄付金も毎年いただいておりますので宜しく

ご協力をお願い致します。少額での寄附を行い積み立てる寄附もあります。

御寄附いただける方々を増やしていきたいと思いますので、ご協力をお願い致します。


